



Jean-Claude VILLEMAIN
Maire de Creil
Président de l'Agglomération
Creil Sud Oise

Lettre aux Creilloises et aux Creillois

Creil, le 14 octobre 2024

Chère Creilloise, cher Creillois,

J'ai pris la décision de quitter mes fonctions de Maire à compter du 7 décembre prochain et de proposer, en accord avec les élus de la majorité municipale, la gestion de notre ville à Sophie Dhoury-Lehner, actuelle première adjointe.

Pourquoi une telle décision ?

Arrivé à Creil à l'aube de mon adolescence, j'ai découvert la ville et appris à l'aimer, avec le charme de ses rues, l'ambiance et l'accueil de ses habitants, ses qualités et ses faiblesses.

Dès cette période, je me suis engagé dans différentes activités militantes et syndicales mais j'ai surtout fait le choix de m'investir au service des Creilloises et des Creillois.

Élu conseiller municipal en 1983, je n'ai jamais cessé de donner de mon temps et de mon énergie pour mettre en pratique les valeurs que j'ai chevillées au cœur. Je suis devenu Maire en 2008, épaulé de mes amis Nicole Capon et Jean-Claude Cabaret, et d'une majorité de gauche plurielle.

Je n'ai jamais changé de cap et j'ai veillé à ne jamais dévier du chemin tracé par mes prédécesseurs, Jean Anciant et Jean-Pierre Fontaine. Creil, ville socialiste depuis 105 ans, n'a cessé de porter fièrement les combats et les valeurs humanistes et solidaires dont nous sommes les garants aujourd'hui, et que nous allons poursuivre avec notre équipe, qui sera menée par Sophie Dhoury-Lehner.

Je suis particulièrement attaché à la notion de transmission. Chacune et chacun dans sa vie personnelle, professionnelle, tente de transmettre son savoir, ses coutumes, ses racines, ses valeurs.

La vie d'un élu n'est pas différente. La force de transmettre est même essentielle. J'ai beaucoup travaillé aux côtés de Sophie Dhoury-Lehner. Elle est élue depuis 10 ans maintenant et occupe les fonctions de première adjointe depuis 4 ans.

Elle connaît cette ville, elle y est née, elle y a grandi et elle y vit. Elle aime Creil et ses habitants.

Ce changement de Maire n'est pas un changement de cap. Je reste élu de la majorité et j'occuperai les fonctions de premier adjoint jusqu'en 2026 ainsi que celles de Président de l'Agglomération Creil Sud Oise.

Le projet municipal tel que vous l'avez voté en 2020 sera poursuivi et les grands projets continueront de voir le jour.

Sophie Dhoury-Lehner les connaît bien puisqu'elle les suit depuis de nombreuses années.

Quoi de plus rassurant que de transmettre le flambeau après des années de travail commun, acharné et d'engagement sans faille ?

Sophie Dhoury-Lehner prendra les fonctions de Maire en décembre prochain et c'est avec une intense fierté que je lui transmettrai l'écharpe de Maire après le vote du conseil municipal.

Elle sera la première femme de la lignée des maires socialistes de Creil à occuper ce poste, entourée par une majorité solide, investie et engagée.

Il me semblait important de vous livrer les raisons de ce changement qui sont le fruit d'une longue réflexion engagée depuis plusieurs années, car nous nous connaissons et vous m'avez fait confiance lors de nombreux votes.

Soyez assurés de mon investissement plein et entier et de mon dévouement sans faille au service de la Ville de Creil et de ses habitants.

Bien à vous

Jean-Claude Sillemain

Maire de Creil
Président de l'ACSO